



**Education and Early Childhood Development  
Office of the Minister**

PO Box 578, Halifax, Nova Scotia, Canada B3J 2S9 • Telephone 902-424-4236 Fax 902-424-0680 • novascotia.ca

Le 1<sup>er</sup> novembre, 2022

Chers membres du comité d'école consultatif (CEC),

Le ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance (MEDPE) souhaite vous faire part de ses remerciements pour votre participation au processus de consultation de mai et juin 2022 sur les possibilités de laisser le point de vue des gens au niveau local s'exprimer davantage dans le système éducatif de la Nouvelle-Écosse.

Le but de ces consultations auprès des comités d'école consultatifs (CEC) était d'être à l'écoute de ces comités et de mieux comprendre les aspects du système éducatif de la province dans lesquels il serait utile de laisser le point de vue des gens au niveau local s'exprimer davantage, les possibilités qui existent de laisser ce point de vue des gens au niveau local s'exprimer davantage et les obstacles susceptibles d'empêcher les gens au niveau local de s'exprimer.

Vous nous avez fourni des commentaires et suggestions utiles dans le cadre de la première phase des consultations. De façon générale, votre avis est le suivant :

- Les membres des CEC aimeraient avoir un processus mieux défini pour l'expression du point de vue des gens au niveau local et pour la réception des informations.
- Les communautés scolaires connaissent peu le système des CEC.
- Bon nombre des CEC ont de la difficulté à recruter des membres, en particulier afin que le CEC soit représentatif de la communauté dans toute sa diversité.
- La pandémie de COVID-19 a eu des répercussions sur le niveau des échanges avec le MEDPE.

Nous allons maintenant entamer la deuxième phase des consultations, auprès du système scolaire dans son ensemble et du grand public. Une fois que cette deuxième phase sera achevée, nous fournirons un rapport complet et détaillé sur ce que vous nous avez dit lors de la première phase et sur ce qui aura été dit lors de la deuxième phase.

Nous vous remercions d'avoir pris le temps de nous donner votre avis. Les renseignements recueillis serviront à renforcer les possibilités de laisser le point de vue des gens au niveau local s'exprimer et à améliorer le système scolaire pour nos élèves. Nous vous ferons parvenir de plus amples informations sur la deuxième phase des consultations dans un avenir proche. Nous vous encourageons à y participer pour que votre point de vue important en tant que membre de votre communauté scolaire soit bien pris en compte.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les plus sincères.

Becky Druhan  
Ministre de l'Éducation et du Développement de la petite enfance